

OMBUDSMAN

Refreshment Total Productive Maintenance , PT Semen Tonasa Lakukan GENBA Akbar

HermanDjide - PANGKEP.OMBUDSMAN.CO.ID

Dec 23, 2022 - 07:41



Refreshment Total Productive Maintenance , PT Semen Tonasa Lakukan GENBA Akbar

PANGKEP - Dalam rangka meningkatkan efektifitas Total Productive Maintenance (TPM), karyawan PT Semen Tonasa melaksanakan Genba Akbar yang berlokasi di Area Kantor Staff Semen Tonasa, Selasa 20 Desember 2022.

Genba Akbar ini merupakan yang pertama kali dilakukan pasca 2 tahun pandemi

Covid-19 melanda dunia. Kegiatan diawali dengan senam massal yang dilakukan oleh seluruh peserta.

Direktur Utama PT Semen Tonasa Mufti Arimurti yang memimpin langsung kegiatan Genba Akbar ini dalam sambutannya, menyampaikan pentingnya kegiatan Genba di seluruh unit kerja. Hal ini untuk mengoptimalkan seluruh fasilitas perusahaan dengan baik, sehingga memberikan kinerja yang optimal dan berdampak langsung pada performance perusahaan. "Saya juga menghimbau kepada seluruh unit kerja, untuk lebih meningkatkan efisiensi dalam penggunaan energi. Selain itu saya juga mengharapkan dan mendorong seluruh karyawan, untuk mencari dan melakukan inovasi terkait pemanfaatan energi alternatif dan terbarukan." pungkasnya.

Sementara itu GM Komunikasi dan Hukum PT Semen Tonasa Andi Muhammad Said Chalik menyebutkan, bahwa tujuan dari Genba Akbar ini adalah sebagai refreshment dari kegiatan turunan TPM, untuk mewujudkan lingkungan yang bersih, rapi, dan terpelihara, serta mengutamakan keselamatan kerja.

"Genba merupakan salah satu tahapan dalam kegiatan TPM. Yang berarti, berada langsung di lokasi untuk melakukan pembersihan, penataan, dan perawatan mandiri pada fasilitas operasional perusahaan atau pabrik, dengan mematuhi standarisasi keselamatan dan kecelakaan kerja (K3)." ucapnya.

Dalam kegiatan Genba Akbar yang dihadiri ratusan karyawan ini, juga dilakukan aktivitas berupa pengecatan area pabrik, serta pengecatan rambu-rambu keselamatan kerja, yang merupakan focus improvement dalam peningkatan budaya TPM. Selain itu juga dilakukan pengecekan fasilitas pabrik dan pembersihan area.(Herman Djide)